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1  大涌谷園地の

状況と観光動向

について 

 

 

 

 

 

 

 

2 行財政における

公有財産の再構

築について 

 

 大涌谷は、半年前に噴火警戒レベルが

1に下がり、4月 23日に箱根ロープウェ

イがようやく桃源台駅から大涌谷駅まで

の運行を再開されました。そこで、次の

2点についてお伺いします。 

①大涌谷園地の状況と園地内企業の動向

について 

②現在の箱根全体及び大涌谷近隣地域の

観光客の動向について 

 

 全国の地方自治体において、公共施設

の再編・統廃合の問題が顕在化しつつあ

る中、当町においても町公共施設白書並

びに町公共施設マネジメント基本方針を

策定されておりますが、非常に厳しい財

政状況により、本年度より 3 年間、固定

資産税超過課税を導入することとなりま

した。また、人口減少の速度等も憂慮す

ると、将来の世代に負担を残さない形で

適切な種類・数の公共施設を維持してい

くための取り組みが必要と考えます。そ

のためには、行政と議会、町民により協

働して再編・統廃合を進めるのが望まし

いと思いますが、町長のご見解をお伺い

いたします。 

 


